

Cousance ● Le club de judo va lancer un calendrier



98 licenciés ont adhéré au club cette saison. Photo fournie par le Judo Club Cousançois

Dernièrement s'est tenue l'assemblée générale du judo club Cousançois. Après le traditionnel mot d'accueil et les divers remerciements, les bilans ont été évoqués. Cette saison, 98 licenciés ont adhéré au club. En janvier 2024, lors de l'opération morbiflette, 364 parts ont été vendues. L'opération devrait être reconduite en 2025. Côté sportif, sur l'année, trois compétitions se sont déroulées : au dojo de Cousance, de Saint-Amour et à Lons-le-Saunier. Les sportifs ont démontré le travail acquis par le suivi des entraînements. Pour la saison à venir, le club a annoncé réfléchir à la réalisation d'un calendrier avec les photos des différents groupes de judokas où seront mentionnés le nom des sponsors et l'organisation d'un loto. Pour ce projet, le club a besoin de bénévoles. L'assemblée s'est poursuivie avec la remise des ceintures et récompenses.